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¿Qué he aprendido hasta el momento en este proceso? 

  

  

Al final del día y a la hora de realizar este análisis llegó a la conclusión de que son muchas 

las cosas que hemos y vamos aprendido conforme vamos desarrollando este proyecto de 

titulación. Pero como en todo siempre existe algo que nos llama mucho la atención o 

genera curiosidad e intriga en nosotros. 

  

Actualmente conforme he ido desarrollando este proyecto con mi grupo he logrado 

conocer los múltiples modelos de negocio que existen, me enfoco en esto ya que tenemos 

claro que debemos crear un  laboratorio de innovación pero se nos ha complicado y hecho 

realmente difícil encontrar la manera o forma adecuada de cómo hacer este proyecto 

sustentable, es decir no hemos encontrado aún cómo hacer que este laboratorio de 

innovación genere recursos económicos y esto ha sido porque el LAB no se adapta a 

cualquier modelo de negocio que exista. Hemos llegado a la conclusión de que quizás 

debamos crear un modelo de negocio completamente nuevo para este proyecto y esto sin 

duda alguna no lo íbamos a saber hasta llegar a esta instancia.  

 

Adicional a esto puedo decir que he aprendido a investigar de manera correcta, es decir 

ahora estoy segura que puedo identificar problemas de manera correcta, lograr separarlos 

y conocer que cada problema necesita una solución diferente que quizás tengan relación 

entre sí pero al final de día de los debe separar de manera correcta para alcanzar los 

mejores resultados. Durante este proceso lo que más me costó aprender pero que ahora 

puedo decir aprendí, fue que en el camino las cosas pueden cambiar y que no me debo 

estresar o bloquear por eso. Mi proyecto ha cambiado sus enfoques varias veces y eso al 

principio me generaba inseguridad y llegue a pensar que lo que estábamos haciendo con 

mi grupo estaba todo mal. Descubrí que sabemos que hay que hacer pero el cómo lo 

haríamos lo íbamos a descubrir y conocer en el camino. Ahora puedo decir que aprendí a 

manejar mis emociones en este sentido y me queda claro que generalmente conocemos el 

qué pero el cómo es lo que se debe aprender y descubrir. Con mi grupo sabemos que es 

lo que tenemos que hacer con el LAB, pero a diario trabajamos para descubrir el cómo y 

que eso que hará que nuestro proyecto funcione en óptimas condiciones. 

 

Finalmente en cuanto a conceptos y conocimientos he aprendido mucho, ahora conozco 

procesos en el ámbito empresarial que antes desconocía por completo. Sin duda alguna 

el  área que más me llama la tensión dentro de todo lo que hemos investigado es el tema 

de desarrollo de negocios.  

Como el laboratorio de innovación debe ser un proyecto sustentable que genere recursos 

económicos. Me he dedicado a leer e investigar mucho sobre modelos de negocios 

exitosos, quiero encontrar uno que se adapte a este proyecto o crear un modelo de negocio 

muy bueno que funcione aquí y que nos lleve a cumplir nuestro objetivos por completo. 

 

 


